

CMPC PACKAGING: UNA NUEVA ESTRUCTURA PARA ENFRENTAR LAS OPORTUNIDADES DE UN NEGOCIO QUE CRECE AL RITMO DE LA SUSTENTABILIDAD

- “Tenemos experiencia y capacidad para liderar la industria del packaging en medio de un mundo que exige envases sustentables, reciclables y amigables con el medio ambiente. Estoy convencido que estos cambios nos ayudarán a ser protagonistas”, dijo el gerente general de CMPC, Francisco Ruiz-Tagle.
- “Esta es una gran oportunidad de aprovechar las sinergias propias de un negocio que presenta importantes posibilidades de desarrollo”, señaló el gerente general de CMPC Packaging, Cristóbal Irrarrázabal.

Una renovada estructura estrena CMPC Packaging, la filial elaboradora de papeles y embalajes de CMPC, de acuerdo a lo anunciado hoy por el gerente general de Empresas CMPC, Francisco Ruiz-Tagle, y el gerente general de dicho negocio, Cristóbal Irrarrázabal.

Con el propósito de consolidar operaciones y aprovechar de mejor forma las sinergias entre las distintas etapas productivas y de comercialización, se integrarán en una única empresa las actividades de Papeles Cordillera, Envases Impresos, Chimolsa y Sorepa.

“Las fibras naturales derivadas de la celulosa son la base de los productos del futuro. Tenemos experiencia y capacidad para liderar la industria del packaging en medio de un mundo que exige envases sustentables, reciclables y amigables con el medio ambiente. Estoy convencido que estos cambios nos ayudarán a ser protagonistas”, dijo el gerente general de CMPC, Francisco Ruiz-Tagle.

Según el gerente general de CMPC Packaging, Cristóbal Irrarrázabal, “tenemos ventajas que podemos potenciar al estar integrados, considerando que abarcamos desde la elaboración del papel para corrugar hasta la comercialización de envases para distintos mercados. Esas sinergias y conocimientos son los que debemos potenciar para estar mucho más cerca de nuestros clientes y así poder entregarles mejores soluciones y de manera más ágil”.

Como gerente general de la nueva estructura asumirá Carlos Cepeda, quien ocupaba la misma posición en Envases Impresos.

Edgar González, gerente general de Papeles Cordillera, asumirá la gerencia de Operaciones, mientras que el actual gerente general de Chimolsa, Bernardo Serrano, se hará cargo de la nueva gerencia de Fibras, responsable de la recuperación y reciclaje de papeles.

“Más que la constitución definitiva de esta nueva filial, lo que estamos presentando es la puesta en marcha de un proceso que requerirá del esfuerzo y compromiso de todos”, dijo Cristóbal Irrarrázabal, añadiendo que este proceso de implementación se extenderá hasta comienzos de junio, cuando se active la operación bajo la nueva estructura.